



SIARAN PERS

PPRO Menerima Penghargaan Warta Ekonomi Indonesia Excellence Good Corporate Governance Awards 2022

Jakarta, 24 Februari 2022 – Dalam mencapai pertumbuhan yang maksimal, PT PP Properti Tbk (kode saham: PPRO) konsisten mewujudkan *Good Corporate Governance* dan komitmen penuh dalam pengelolaan Perusahaan demi mencapai pertumbuhan yang maksimal sehingga dapat meningkatkan *value* perusahaan. Hal ini diwujudkan dengan adanya pemenuhan perangkat kebijakan yang mendukung secara penerapan, penegakan tata Kelola Perusahaan dan prinsip Transparansi, Akuntabilitas, Responsibilitas, Independensi dan *Fairness* (TARIF). Tahun ini, PPRO menerima Penghargaan: *Excellence Good Corporate Governance Implementation on Corporate Strategy for Innovative Business* dalam kategori: *Property and Construction Industry*.

Direktur Utama PT PP Properti Tbk, Bapak I Gede Upeksa Negara saat menghadiri undangan Indonesia Excellence GCG Awards 2022 secara virtual mengatakan, “Kami sangat bersyukur dan selalu berkomitmen agar PT PP Properti Tbk dapat terus mengimplementasikan dan meningkatkan praktik GCG di Perusahaan agar dapat menjadi Perusahaan berkelanjutan dan adaptif untuk menghadapi tantangan perkembangan usaha di masa yang akan datang” ucapnya.

Tahun ini, PPRO telah mendapatkan beberapa penghargaan diantaranya *The Best Public Relations in Company Strategy on Developing Integrated Residentials Market Segmentation* dalam ajang Penghargaan Indonesia PR Award (IPRA) pada tanggal 27 Januari 2022 dan ajang Penghargaan Internasional, *League of American Communications Professionals LLC* atau LACP Vision Awards Annual Report Competition Peringkat 16 Dunia dengan total skor 99 dari 100. Penghargaan internasional ini sebagai bentuk implementasi prinsip GCG dalam hal transparansi. Dalam penerapan GCG, PPRO mencapai *skor self assessment* 93,06 di tahun 2020 dengan predikat sangat baik.

PPRO terus berupaya agar prinsip GCG TARIF (Transparansi, Akuntabilitas, Responsibilitas, Independensi & *Fairness*) dapat dilaksanakan dengan baik demi menjaga agar kepentingan Perusahaan sejalan dengan kepentingan *stakeholders* dan demi kepuasan para *customer* dan calon investor di seluruh proyek Perseroan.

“Selamat kepada seluruh Perusahaan yang masuk dalam jajaran GCG Awards 2022. Apresiasi ini kiranya dapat mendorong untuk meningkatkan implementasi dan mempertahankan adopsi GCG yang sudah berjalan dengan baik”, tutup I Gede Upeksa Negara.

--SELESAI--

Tentang PT PP Properti Tbk :

PT PP Properti Tbk (kode saham : PPRO) adalah anak perusahaan BUMN dari PT PP (Persero) Tbk (kode saham : PTPP). Perseroan berdiri pada Desember tahun 2013, namun telah memiliki pengalaman sejak tahun 1991 dan Perseroan saat ini telah menjadi *listing company* di Bursa Efek Indonesia sejak Mei tahun 2015. Tahun 2017, Perseroan melakukan pemecahan nilai saham dari Rp. 100 (seratus rupiah) menjadi Rp. 25 (dua puluh lima rupiah). Perseroan mempunyai 3 (tiga) segmen usaha yaitu *Residential*, *Mall& Edutainment*, dan *Hospitality*. Sejak tahun 1991 hingga saat ini Perseroan mengembangkan sekitar 54 proyek diantaranya 36 *Residential*, 12 *Mall & Edutainment*, dan 6 *Hospitality*.

Informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Corporate Secretary

Deni Budiman

PT PP Properti Tbk.

Plaza PP Lantai 7

Jl. TB Simatupang No.57

Pasar Rebo, Jakarta 13760

Tel: 021 – 8779 2734

Fax : 021 – 8779 2947